

27.03.2022 – Weißfischangeln an der Trave

Der getauschte Termin war richtig gewesen. Das Wasser der Trave hatte ich wieder beruhigt und floss fast normal vor sich hin, als wenn nichts gewesen wäre. Der Wasserstand war im normalen Bereich. Auch das Wetter spielte mit. Es war relativ kühl, aber sonnig und trocken.

Man traf sich um 07.30 Uhr auf dem Parkplatz der Kanu-Einsatzstelle Kl. Wesenberg. Die abgesteckten Plätze wurden unter den 8 Teilnehmern ausgelost. Nach dem Erreichen ihrer Plätze versuchten alle TN ihr anglerisches Können umzusetzen. Leider gab es am Anfang nicht die gewünschten Erfolge. Es wurden diverse Bisse gemeldet, aber leider ohne sichtbare Ergebnisse. Im Laufe des Vormittags zog dann ein Schwarm Alande an der Angelstrecke vorbei. 3 Anglern gelang es 4 Alande auf die Schuppen zu legen. Auch von der Größe der Fische waren die Angler zufrieden. Bei den feinen Schnüren war es teilweise schon ganz schön prickelnd, die kräftigen Fische zu landen.

Nach Ende des Angelns wurden die Fische gewogen und gemessen.

Die glücklichen Fänger waren:

- Gerd, 2 Alande = 2.400 g
- Bernd, 1 Aland = 930 g
- Jens, 1 Aland = 830 g

Nach dem Wiegen hatte Andreas noch einen kleinen Imbiss vorbereitet. Es gab die eine oder andere warme Wurst und Getränke nach Wahl. Die Stimmung unter den Anglern war gut und es hatte allen gefallen.

Wiederum herzlichen Dank für seine Arbeit an unseren unermüdlichen Andreas!

H. Becker, Ref. ÖA

Bericht/Bilder H. Becker

Zu den Bildern → [KLICK](#)